



Echo de l'EAP

24 octobre 2024

Chers membres de notre communauté de la paroisse Notre Dame des sources, voici les points que nous avons plus particulièrement abordés ce jeudi :

❖ Retour sur les dimanches de septembre en lien avec l'évangile :

La Parole de Dieu s'est illustrée au fil des messes dominicales grâce aux 9 témoignages de paroissiens et paroissiennes : ils nous ont partagé leur foi au travers de leur engagement dans la société, en détaillant le fonctionnement de leur activité, en exprimant leurs motivations, leurs difficultés et leurs joies dans le soutien aux plus fragiles, aux plus démunis, dans la lutte contre les violences, dans l'écoute des souffrances et le partage...

Cette initiative a permis de nombreux échanges ; elle a pu aussi faire écho, nous interroger, nous encourager à agir autour de nous ou à prier pour toutes les bonnes volontés qui peuvent se mobiliser. Elle nous a permis aussi de mieux nous connaître. C'est pourquoi nous envisageons de reconduire cette proposition les dimanches 23 février et 2 mars prochains.

❖ Précision sur certaines célébrations :

- **Dimanche 17 novembre à Mornac : messe du Secours Catholique**

Elle sera l'occasion d'apporter des précisions sur l'association. La quête de ce jour-là sera reversée au Secours Catholique.

- **Dimanche 16 février : messe du SEM et sacrement des malades (date à confirmer)**

La messe sera préparée avec le Service Evangélique des Malades, ce service paroissial qui accompagne les personnes malades jeunes ou âgées, handicapées ou isolées, à domicile et souvent dans les établissements pour personnes âgées.

Au cours de cette messe, le Père Laurent donnera le sacrement des malades aux personnes qui le souhaitent. Il organisera une réunion de préparation au sacrement la semaine qui précède.

❖ Point sur certains services :

- **Service Deuils :**

Une journée de formation vient d'avoir lieu au diocèse. Toujours de grande qualité, elle permet d'enrichir l'accompagnement des familles en deuil et de se nourrir spirituellement.

Ce service manque toujours d'accompagnants sur notre paroisse. Une personne retraitée qui souhaite découvrir ce service sera la bienvenue...

- **Service Mariages :**

Cette année, les couples qui se préparent au mariage seront accompagnés par un couple de notre paroisse, Yolande et Nicolas, auquel se joindra un couple de Soyaux, la Vallée de l'Echelle. Ensemble, ils animeront les journées de rencontres pour une douzaine de couples.

- **Service de l'Eveil à la Foi :**

Vanessa a pris la responsabilité de ce service. Elle est accompagnée par Anaïs pour animer les cinq rencontres de l'année. Elles ont eu la joie d'accueillir huit enfants lors de la rencontre d'octobre.

Service de l'initiation chrétienne :

Cette année, 17 enfants y sont inscrits dont quelques nouveaux.

- **Service de l'Aumônerie :**

Anaïs a rejoint l'équipe de Yolande et Mathilde qui animent les rencontres d'aumônerie avec les collégiens chaque mois à Ruelle.

- **Confirmation :**

Le Père Laurent accompagne huit adultes qui se préparent au sacrement de la Confirmation, avec une rencontre commune chaque mois.

❖ **Point sur le Conseil Pastoral de Doyenné :**

Notre paroisse fait partie du Doyenné Grand Angoulême. Chaque trimestre, le Conseil Pastoral de Doyenné réunit les prêtres et un membre de chaque équipe d'animation pastorale du secteur pour réfléchir à différents sujets communs. Or, lors de ces réunions, il a été constaté que les laïcs s'expriment peu et que l'unité n'est pas réalisée entre les 8 paroisses.

Comment s'écouter, s'entraider, faire des ponts, mutualiser, soutenir une équipe qui se lance dans un service... ?

C'est pourquoi une rencontre entre les prêtres et les membres des 8 équipes d'animation pastorale est organisée le 23 novembre prochain pour commencer à élaborer un nouveau projet pastoral de Doyenné, dans un esprit synodal de co-responsabilité.

Notre prochaine rencontre est prévue le jeudi 21 novembre à 17h10 à la maison paroissiale de Ruelle. Fraternellement.

Le père Laurent Maurin

et les membres de l'Equipe d'Animation Pastorale, Chantal, Fabrice, Francis, Nicolas et Thérèse.